

 Fecha: 21-08-2024
 Pág.: 6
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 148,1
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$135.365
 Favorabilidad: □No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: Servicio de Salud destacó operativo para reducir los tiempos de espera



EL OPERATIVO SE HIZO EN EL HOSPITAL LOCAL.

Servicio de Salud destacó operativo para reducir los tiempos de espera

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) destacó el éxito del operativo de especialidades médicas realizado en el hospital Claudio Vicuña de San Antonio, en colaboración con la Fundación Acrux.

Este esfuerzo conjunto permitió la realización de 613 prestaciones, superando las expectativas iniciales y brindando atención especializada a pacientes de ese centro asistencial y del hospital Carlos Van Buren.

En el operativo participaron 14 médicos voluntarios de la Fundación Acrux, provenientes de Santiago y Viña del Mar, quienes ofrecieron consultas y procedimientos en diversas especialidades como oftalmología, radiología mamaria, traumatología, ginecología, urología, cirugía general, pediatría, cardiología y dermatología.

Entre los procedimientos realizados se incluyeron ecografías mamarias, biopsias core y ecocardiografías, contribuyendo significativamente a la reducción de las listas de espera de la red.

La subdirectora (s) de gestión asistencial del Ssvsa, Heike Obermoller, resaltó la relevancia del operativo en la reducción de tiempos de espera, especialmente para pacientes en lista de la provincia de San Antonio.

"Este aporte ha permitido disminuir los tiempos de espera para nuestros pacientes, particularmente aquellos que estaban en lista en el hospital Claudio Vicuña, y acorta significativamente los tiempos de atención de especialistas", indicó la doctora Obermoller.